



片桐実優さん（筑波シヤイニーバトンクラブ）重な経験ができたのも今成人を迎えるまでに、まで支えてくれた家族、バトンを通して沢山の人と出会い、成長すること

新型コロナウイルスのオミクロン株が全国的に広がる中、ことしも成人の日を迎えた。関東の新成人トワラーも収束が見通せないコロナ禍で不安を感じながらも希望を抱いて未来への一步を踏み出した。8人の新成人が晴れ着姿で感謝と決意の思いを述べた。

先生、友達のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも人と繋がりを大切にし、支えてくださった人達に恩返しができるよう精進します。



荒屋真美さん（ASPIRE BATON）

されたのは幼稚園の年少の頃です。小学校に入学すると同時に、今の団体



私が初めてバトンに触

さり、素敵なかつたけれど、それ以上に楽しい事や、新たな環境を与

バトンスタジオ）バ

たのは、家族の支援とご指導してくださる先生方、仲間のおかげだと思

います。

これから大学生生活が

忙しくなりますが、バト

ントワーリングと学問

を両立し、大会に臨んで

いきたいと思います。今

後とも応援、ご指導の程

よろしくお願ひ致しま

す。

しまし。こんなに長く続けられ、成長して成

れました。こ

られました。

この感謝を忘れず、こ

れから大學生生活が

忙しくなります。そ

して人生の一部です。

そこまで応援してくれ

た家庭、指導してくださ

った先生方に感謝を伝

えられるような演技を

本番でできるように、こ

れからの練習に励みた

いと思います。



幼稚園から続けてき

て15年が経

ち、悔し

い事や

事も多

い事や

事ができました。

トーンを

かけてきました。

丘バトンクラブ）今

日までバトンと一緒に

には感謝の気持ちでい

つぱいです。

人になりたいです！

## 関東バトンニュース

©日本バトン協会関東支部  
〒362-0808 葛飾区新小岩1-42-11-6466  
03(5879)6466 304

## コロナ禍の新成人トワラー

川辺雪乃さん（自由が丘バトンクラブ）今までバトンと一緒に成長をしてきました。バトンを通して、スキルにも社会で必要な知識など、様々なことを学ばせていました。

だきました。これまでの練習や大会での大事な経験をさせてください、素敵なかつたけれど、それ以上に楽しい事や、新たな環境を与

バトンスタジオ）バ

たのは、家族の支援とご指導してくださる先生方、仲間のおかげだと思

います。

これから大学生生活が

忙しくなります。そ

して人生の一部です。

そこまで応援してくれ

た家庭、指導してくださ

った先生方に感謝を伝

えられるような演技を

本番でできるように、こ

れからの練習に励みた

いと思います。

この感謝を忘れず、こ

れから大學生生活が

忙しくなります。そ

して人生の一部です。

そこまで応援してくれ

た家庭、指導してくださ

った先生方に感謝を伝

えられるような演技を

本番でできるように、こ

れからの練習に励みた

いと思います。

この感謝を忘れず、こ

れから大學生生活が

忙しくなります。そ

して人生の一部です。

そこまで応援してくれ

た家庭、指導してくださ

った先生方に感謝を伝

えられるような演技を

本番でできるように、こ

れからの練習に励みた

いと思います。